



Feria Campesina Biobío 2025 continuará funcionando en febrero en el corazón de Los Ángeles

Los pequeños productores seguirán vendiendo sus productos directamente al público en la plaza de armas cada miércoles para fortalecer así a la producción local y brindar un espacio estable de comercialización para los agricultores de la zona.

Pía Oliva Moscoso
prensa@latribuna.cl

Este pasado miércoles, la Plaza de Armas de Los Ángeles fue nuevamente escenario de la Feria Campesina Biobío 2025. Desde las 10 de la mañana hasta las 6 de la tarde, el evento reunió a productores locales que ofrecieron una amplia variedad de productos, desde miel y verduras frescas hasta plantas y artesanías.

La feria, que continuará durante todos los miércoles de febrero, ha sido destacada por su contribución al fortalecimiento de la producción local y al desarrollo del emprendimiento en la provincia.

El delegado presidencial provincial de Biobío, Javier Fuchslocher Baeza, resaltó el esfuerzo detrás de la organización de este espacio, orientado a beneficiar a los usuarios de programas como Prodesal, y a quienes buscan vender sus productos en el centro de la ciudad.

"Queríamos traer al centro de la ciudad estos emprendimientos que nos ayudan a fortalecer la producción local y nos permiten diversificar los espacios públicos en función de las necesidades de las personas", expresó. Además, invitó a la comunidad a participar activamente, destacando la variedad de productos disponibles y la importancia de apoyar el emprendimiento local.

REACTIVANDO LA ECONOMÍA LOCAL

La feria no solo se enfoca en ofrecer productos de calidad, sino también en reactivar la economía rural. "Hoy tenemos el gran desafío de que muchos terrenos agrícolas se están destinando a segundas viviendas. Por lo tanto, es vital apoyar a aquellos que quieren vivir de lo que su tierra produce, con la ayuda de proyectos asociados a Indap, Prodesal y Fosis", explicó Fuchslocher.

Por su parte, Braulio Moya, un agricultor del sector Santa Laura, ubicado en el sector El



LA FERIA REÚNE a productores locales que ofrecieron una amplia variedad de productos, desde miel y verduras frescas hasta plantas y artesanías.

Peral (al oriente de Los Ángeles), compartió su experiencia como participante de la feria. "Llevamos aproximadamente un mes participando acá en la Plaza de Armas y estamos contentos con los resultados", señaló.

Moya, quien ofrece productos frescos como lechugas, zapallos y berenjenas, destacó la importancia de estas instancias para los agricultores locales: "Estas ferias nos dan la oportunidad de vender nuestros productos directamente a los consumidores y, gracias al apoyo del alcalde y la Delegación Presidencial, podemos continuar trabajando para abrir más espacios de venta".

Los productos exhibidos van desde hortalizas frescas hasta miel, plantas y artesanías, lo que refleja la diversidad de la producción local. Moya mencionó que uno de sus productos más destacados es la lechuga crespa morada, una variedad blanda y poco crocante, distinta a la tradicional escarola. "Tenemos una variedad de lechugas, zapallos y también berenjenas, pimientos y pepinos holandeses", detalló el agricultor.

AGRICULTURA FAMILIAR CAMPESINA

Este tipo de ferias es clave para la Agricultura Familiar Campesina, ya que permite una comercialización directa sin intermediarios, lo que ase-

gura un mayor beneficio para los productores.

La seremi (s) de Agricultura y directora regional de Indap, Fabiola Lara, valoró el trabajo conjunto realizado para impulsar esta feria en pleno corazón de Los Ángeles. "Se ha logrado un esfuerzo mancomunado entre la seremi de Agricultura, la Delegación Presidencial Provincial de Biobío, la municipalidad de Los Ángeles y el equipo Prodesal, con el objetivo de apoyar el trabajo de la Agricultura Familiar Campesina", señaló Lara.

También, subrayó la importancia de estos espacios de comercialización directa. "Como ministerio de Agricultura queremos apoyar el tra-

bajo de la Agricultura Familiar Campesina, a través de estas ferias, espacios que permiten una cadena corta de comercialización, donde los pequeños agricultores y agricultoras venden directamente sus productos, sin intermediarios, lo que contribuye aún más a su esforzado trabajo en el campo de nuestra región", apuntó.

Finalmente, también confirmó que la Feria Campesina Biobío 2025 se desarrollará todos los miércoles de febrero, los días 5, 12, 19 y 26, en la Plaza de Armas de Los Ángeles. Esta extensión del evento busca aprovechar el éxito que ha tenido la iniciativa entre los productores y el público asistente.



LA PLAZA DE ARMAS de Los Ángeles se convierte en un espacio de ventas de productos del campo.

